DESBALANCE

Van por los spring breakers

::::: Nos platican que el próximo 12 de mayo, Volaris, que dirige **Enrique Beltranena**, participará en el PowerSolutions Live Chicago, un evento de promoción turística organizado por la CCRA Travel Commerce Network y la Se-



Miguel Torruco

cretaría de Turismo, de **Miguel Torru-**co, en el que se reunirán operadores y agentes de viajes líderes en Estados Unidos. La intención es que los agentes de viajes estadounidenses entren en contacto con los principales proveedores de destinos mexicanos, mediante reuniones y mesas de trabajo, para fortalecer relaciones en beneficio de la promoción turística del país. Nos recuerdan que en marzo, cuando más suelen llegar estadounidenses por el

spring break, se redujeron las visitas por primera vez en más de dos años, lo que algunos calificaron como una llamada de alerta.

FEMSA: reconocimiento "diabólico"

:::: Pese a todo el alboroto por las Coca-Cola piratas encontradas en la capital mexicana, nos cuentan que en FEMSA andan muy contentos por el Premio Álvarez Mar-



José Antonio Fernández

garide que recibió el director general de la empresa, José Antonio Fernández Carbajal, por su trayectoria. El galardón, otorgado por la Asociación APQ (Asturias Patria Querida), reconoce al también apodado El Diablo como referente global en el mundo empresarial en Iberoamérica, además de mantener por años una vinculación constante con el Principado de Asturias. También se destaca la transformación de una compañía de origen cervecero, Cuauhtémoc-Moc-

tezuma, a un conglomerado de negocios con su marca insignia, Oxxo, que tiene más de 21 mil tiendas en cinco países, y con Valora, con más de 2 mil 700 tiendas en cinco naciones de Europa.

Banxico tiene qué presumir

:::: La organización internacional Currency Research invitó a la gobernadora del Banco de México (Banxico), **Victoria Rodríguez**, para inaugurar el 15 de mayo a su conferencia anual en la Ciudad de México. Nos reportan que
la banquera ya confirmó su asistencia al evento sobre los
retos en torno a las monedas digitales. La organización se
especializa en temas de sistemas de pagos y reunirá a legisladores, reguladores, expertos en tecnología y será la
primera participación de la gobernadora, en la que presumirá el SPEI, el Codi y su reciente lanzamiento DiMo para pagos desde el celular, pero el tema de más interés serán los avances para la moneda digital de la autoridad.